

# Die Linke in der Regionalversammlung

Unser Spitzenkandidat Thomas Walz tritt im Kreis Böblingen zur Wahl der Regionalversammlung an. Für unseren Landkreis ist neben der ökologischen Transformation das Verkehrsthema wichtig. Wir setzen uns dafür ein, dass die Gäubahn, die von Zürich nach Stuttgart durch unseren Landkreis fährt, weiterhin bis zum Hauptbahnhof Stuttgart fahren kann.

Dieses und weitere Themen wollen wir in der Regionalversammlung angehen:

- **Regionalplanung – Böden schützen, lebenswerte Kommunen erhalten**
- **Verkehr – Umweltschonende Mobilität für alle Menschen in der Region ermöglichen**
- **Regionale Wirtschaftsförderung – kooperativ und zukunftssicher**
- **Abfallentsorgung – Regionale Kooperation statt Mülltourismus**
- **Internationale Bauausstellung – eine Chance, nutzen wir sie!**
- **Breitbandausbau – schnell, flächendeckend und gemeinwohlorientiert**
- **Regionales Tourismusmarketing – Chancen vor Ort nutzen**
- **Eine starke Region braucht zusätzliche Kompetenzen**
- **Transparente, bürgernahe Politikgestaltung und Verwaltung**
- **Finanzierung der Region – Erfolg kostet Geld**

# Unsere Kernthemen im Kreistag Böblingen

- **VVS-Tariferhöhungen verhindern**
- **Zuzahlung für das 49 € Ticket für Bürgergeldempfänger/Innen**
- **ÖPNV stärken und ausbauen**
- **Für den Ausbau der erneuerbaren nachhaltig erzeugten Energie**
- **Sozialwohnungen und bezahlbaren und barrierefreien Wohnraum schaffen**
- **Gründung einer kommunalen Baugenossenschaft**
- **Mietobergrenzen anpassen/erhöhen**
- **Ausreichende medizinische Versorgung**
- **Gute Arbeitsbedingungen im Klinikverbund und im gesamten Pflegebereich**
- **Mehr Bürgerbeteiligung**
- **Ausreichende Personalausstattung im Landratsamt**
- **Gute Bildung: ausreichende Ausstattung der Schulen einschließlich guter Versorgung mit Sozialarbeiter/innen**
- **Kreisumlage in erforderlicher Höhe**

# Die Linke im Böblinger Kreistag

**Wichtiger denn je!**

**Ortsnahe und gute Gesundheitsversorgung**

**Bezahlbarer Wohnraum**

**ÖPNV ausbauen und günstige Tarife**

**Die Linke**

Kreisverband  
Böblingen





**Sigfried Liebscher** BÖBLINGEN 1  
 Ich befinde mich bereits im 3. Lebensabschnitt, und seit fast fünf Jahrzehnten politisch tätig. Seit meiner damaligen BR-Tätigkeit bin ich in der IGM. Nach dem Motto "Jetzt erst recht" werden wir in BB für den Gemeinderat und Kreistag kandidieren.

**Bernd Strahler** BÖBLINGEN 1  
 Dipl.-Ing., Bauingenieur und Taxifahrer  
 Seit 33 Jahren wohnhaft in Böblingen und politisch linksorientiert aktiv. Bildungspolitisch stehe ich für die Chance für jedes Kind. Wir benötigen in Böblingen dringend Wohnraum für Mitarbeiter\*innen der kritischen Infrastruktur. Nach Außen bin ich für Frieden und gegen jeden Krieg.



**Ingrid Pitterle** SINDELFINGEN 2  
 Als ehemalige Grundschullehrerin ist mir eine gute Ausstattung der Landkreis eigenen Schulen enorm wichtig. Auch will ich mich, wie in den vergangenen 5 Jahren, für eine bezahlbare Mobilitätswende und den Ausbau von sicheren Rad- und Fußwegen einsetzen.

**Marcel Kläger** SINDELFINGEN 2  
 Ich möchte mich für einen sozial gerechten Landkreis für alle einsetzen. Als Altenpfleger werde ich einen Hauptaugenmerk auf die besonderen Erfordernisse unserer Seniorinnen und Senioren legen.  
 Aus persönlichen Gründen unterstütze ich die Anliegen der LGBT+ Community



**Andreas Grüninger** LEONBERG 3  
 Ich bin von Beruf Industriemechaniker und war viele Jahre Betriebsratsvorsitzender bei der MWK Renningen GmbH. Nach der Betriebsschließung 2017 war ich noch bei der Stadt Leonberg als Hausmeister tätig. Seit Ende 2021 bin ich Rentner.  
 Meine zentrale Forderung:  
 Bezahlbarer Wohnraum für alle – Leerstand beseitigen



**Isaac Gonzalez** HERRENBERG 4  
 Ursprünglich aus Barcelona, bin ich seit 2004 Lehrer am Kaufmännischen Schulzentrum Böblingen. Als Mensch mit Migrationshintergrund setze ich mich besonders für die Teilhabe und Chancengleichheit in Bildung und Leben für alle Menschen ein. Auch im Kreistag möchte ich für eine bessere Integration von Geflüchteten eintreten.

# Gemeinsam für alle Menschen

Unsere Spitzen-kandidat\*innen für den Kreistag



**Detlef Reppenhagen** WEIL DER STADT 5  
 studierte Physik und Umweltberatung, arbeitete danach knapp 33 Jahre lang als kommunaler Abfallberater in Böblingen. Parteimitglied ist er seit zehn Jahren, wobei ihm Fragen der sozialen Gerechtigkeit wichtig sind. Als strammer Gewerkschafter und Personalrat kennt man ihn.

**Martin Klotz** WEIL DER STADT 5  
 Ich trete für die Gleichbehandlung aller Menschen ein, keiner ist auserwählt zur Besserbehandlung. Für sichere und gut bezahlte Arbeitsplätze; für Sozialen und Bezahlbaren Wohnraum.



**Carola Grodzinski** RENNINGEN 6  
 In meiner langjährigen Arbeit als Betriebsrätin der Kliniken Sindelfingen / Böblingen habe ich mich stets für den Erhalt eines funktionierenden Gesundheitssystems eingesetzt. Auch international trete ich für die Gesundheit von Menschen und daher besonders gegen Kriege und Waffengewalt ein.

Wir brauchen eine konsequente Friedenspolitik, statt Milliarden für Panzer und Raketen



**Andrea Riexinger** SCHÖNAICH 8  
 Ich bin Maschinenbautechnikerin und Betriebsrätin. Für eine funktionierende Demokratie ist unabdingbar: Politisch engagierte Menschen, egal welche Richtung, müssen dies tun können, ohne Gewalt oder Beleidigungen befürchten zu müssen. Wichtig ist für mich Respekt, Zuhören, Nachdenklichkeit. Nur die gewaltfreie Auseinandersetzung mit Andersdenkenden schärft das eigene Bewusstsein und zeigt, welche Probleme die Menschen haben.

**Thomas Walz** GÄRTRINGEN 9  
 Durch mein Geschichtsstudium, sind mir nicht nur die schlechten Seiten der Menschheit im Bewusstsein, sondern besonders auch, was wir gemeinsam schon erreicht haben. Ich bin der Überzeugung, dass wir nur im starken Miteinander die bestehenden Krisen bewältigen können. Dafür steht auch das Programm Der Linken im Kreis Böblingen.



**Angelika Hohl** GÄRTRINGEN 9  
 5 Jahre Mitarbeit im Kreistag haben gezeigt, dass wir selbst als kleine Fraktion am gesellschaftlichen Geschehen im Kreis Böblingen vieles bewirken und mitbestimmen konnten. Deshalb möchte ich mich weiterhin dafür einsetzen, gute Entscheidungen für die Bürgerinnen und Bürger unseres Landkreises zu treffen.



GÄUFELDEN 10  
**Elfriede Belouschek**

Mein Leben lang setzte ich mich für Menschen in Not ein und werde auch im Alter weiter als Sozialarbeiterin aktiv sein. Pflege und Fürsorge sind nicht nur Berufe, sondern ein wichtiger Beitrag für die Gesellschaft und verdienen darum auch viel mehr Anerkennung. Die Politik muss hier unterstützen!

GÄUFELDEN 10  
**Oliver Merkle**

Ich bin nicht frisch in der politischen Welt, doch trete erstmals für die Linke hier im Landkreis Böblingen an. Die neuen Generationen hat eine berechnete Teilhabe an der Bestimmung unserer Zukunft, auch hier bei uns im Gäu. Gebt auch der Jugend die Möglichkeit, mitbestimmen zu können, und alle können daran wachsen.